

Die Wirtschaftskommission des Internationalen Hopfenbaubüros (IHGC)

Marktwissen für die weltweite Hopfenindustrie

The IHGC Economic Commission – Providing market knowledge to the world hop industry

Die IHGC-Wirtschaftskommission kommt dreimal jährlich zusammen (April/Mai – Juli/August – November/Dezember). Die Tagungen finden normalerweise im Rahmen der IHGC-Kongresssitzungen statt, ein weiteres Treffen ist regelmäßig auch am Tag vor der BrauBeviale Messe in Nürnberg.

Die Wirtschaftskommission erstellt für jede Sitzung eine Zusammenfassung der einzelnen Länderberichte. Diese enthalten die aktuellsten Daten zu Anbauflächen, Ernteschätzungen und Informationen zum Alphasäuregehalt der wichtigsten Sorten (der vergangenen Saison). Der geschätzte Alphasäurenertrag ist ein entscheidender Faktor für die Brauwirtschaft. Die Daten in den Länderberichten werden laufend aktualisiert, um den Mitgliedsländern ein möglichst genaues Bild über die aktuelle Lage in der weltweiten Hopfenindustrie zu vermitteln. Dazu gehören Angaben zur Entwicklung der Anbauflächen und Produktionszahlen der vergangenen Jahre, Klimadaten, Prognosen zu den vertraglich vereinbarten Liefermengen und den letzten Durchschnittspreisen für Kontrakt- und Spothopfen. Ein vor etwa fünf Jahren neu aufgenommener Teil der Berichterstattung befasst sich speziell mit der Anbaufläche und Produktion von Bio-Hopfen.

Die Teilnehmer der Sitzungen der Wirtschaftskommission sind IHGC-Mitglieder, sowohl aus den Hopfenpflanzerverbänden der einzelnen Anbauländer als auch dem Hopfenhandel und den Hopfenhandelsverbänden. Die Kommissionsitzung dauert in der Regel zwei Stunden, und jedes Land hat die Möglichkeit, kurz zu seinen

The IHGC Economic Commission usually meets 3 times a year (April/May – July/August – November/December). One session is normally a part of one of the IHGC Congress meetings and one regularly takes place a day before the BrauBeviale exhibition in Germany.

The Economic Commission prepares a summary of country reports for each meeting. The country reports include the most up-to-date data on acreage and production estimates together with information about the acreage and alpha content (for the past season) of the main varieties. The estimated alpha production is of great importance. The data in the country reports is continuously developing to provide the member countries with the best picture of the situation in the world hop industry. The reports therefore also include the development of acreage and production for the past years, climatic data, estimates of volumes under contract and average past pricing of spot and contract hops. A new part of the report included about 5 years ago looks separately at the acreage and production of organic hops.

The participants of the Economic Commission meetings are IHGC members including both grower associations from the hop growing countries and hop merchants or hop merchant associations.

The meeting of the Economic Commission usually lasts two hours and each country has time to comment briefly on their own report data as well as the situation of its hop growing industry and its growers. There is always also





eigenen Erhebungsdaten, zur Lage seiner Hopfenwirtschaft und zur Situation der Hopfenbauern Stellung zu nehmen. Es bleibt auch immer genügend Zeit, um Fragen anderer Länder zu beantworten. Dieser Diskussionsteil ist gewöhnlich der interessanteste, da hier genau die Themen behandelt werden, die die weltweite Hopfenindustrie betreffen, wie z.B. steigende Kosten, Trends in der Bierproduktion, Arbeitskräfte-situation, Vertragsentwicklungen, Informationen zu neuen Sorten, Wasserversorgung sowie die Verfügbarkeit von Pflanzenschutzmitteln.

Das derzeitige Format ermöglicht es den IHGC-Mitgliedern, die Sitzungen auch online zu verfolgen. So können mehr Länder und mehr Interessierte an den Diskussionen teilnehmen. Zu den regelmäßigen Teilnehmern gehören Argentinien, Belgien, Bulgarien, Deutschland, Frankreich, Großbritannien, Polen, Slowenien, Spanien, die Tschechische Republik und die USA. Sie repräsentieren etwa 90 % der weltweiten Hopfenanbaufläche. Die Sitzungen werden mit dem Händlerbericht abgeschlossen, der einen Überblick über die allgemeine Marktsituation, Trends in der Bierproduktion und den künftigen Bedarf an Aroma- und Hochalphasorten gibt.

Das letzte Treffen fand 2025 im belgischen Poperinge während des IHGC-Minikongresses statt. Die Mitgliedsländer vermeldeten eine Hopfenanbaufläche von 52.987 ha, was einem Rückgang von 2.535 ha gegenüber 2024 und von 9.117 ha gegenüber 2020 entspricht. Die gesamte Hopfenproduktion für 2025 wurde auf 103.336 t geschätzt; verglichen mit 2024 bedeutet das ein Minus von etwa 10.000 t und von fast 20.000 t gegenüber 2020.

Laut IHGC-Wirtschaftskommission waren die wichtigsten Hopfenproduktionsländer im Jahr 2025 Deutschland (18.962 ha), die USA (17.123 ha), die Tschechische Republik (4.816 ha), China (2.700 ha), Slowenien (1.603 ha) und Polen (1.581 ha).

Die Berichte der Wirtschaftskommission werden anhand der Länderdaten von Michal Kovářík vom tschechischen Verband der Hopfenbauer erstellt.

Vorsitzende der Wirtschaftskommission der letzten Jahrzehnte:

Zdeněk Rosa (Tschechische Republik)
Martin Pavlovič (Slowenien)
Douglas MacKinnon (USA)
Jean-Paul Feldmann (Frankreich)
Patrice Finance (Frankreich)

Die IHGC-Wirtschaftskommission arbeitet mit Daten, die von den Mitgliedsorganisationen eingereicht werden, und lädt andere Hopfenanbauländer ein, dem IHGC beizutreten oder einfach nur die neuesten Daten zu Anbauflächen und Hopfenerträgen zur Verfügung zu stellen. Die Kontaktdaten finden Sie unter

www.ihgc.org.



Zdeněk Rosa

enough time to reply to questions from other countries. This discussion part is usually the most interesting with various topics impacting the world hop industry such as growing costs, beer production trends, labor availability, contract trends, new variety information, water availability as well as the availability of plant protection products.

The current format that also permits members to join the meeting online has enabled more countries and more attendees to participate in the discussions. The regular participants of the meetings include Argentina, Austria, Belgium, Bulgaria, the Czech Republic, France, Germany, Great Britain, Poland, Slovenia, Spain and the USA. These regular participants represent about 90% of the world hop acreage.

The meetings are concluded with the Merchants' Report reflecting on the general market situation, beer production trends and future needs for aroma as well as high alpha varieties.

The last meeting in 2025 took place in Poperinge, Belgium during the IHGC mini-congress. The member countries reported a hop acreage of 52,987ha which was a decrease of 2,535ha compared to 2024 and a decrease of 9,117ha compared to 2020. The total hop production for 2025 was estimated at 103,336t, a decrease of about 10,000t compared to 2024 and a decrease of almost 20,000t compared to 2020.

According to the IHGC Economic Commission reports, the major hop producing countries in 2025 were Germany (18,962ha), USA (17,123ha), Czech Republic (4,816ha), China (2,700ha), Slovenia (1,603ha) and Poland (1,581ha). The Economic Commission reports are prepared with the country data by Michal Kovářík from the Hop Growers Union of the Czech Republic.

Economic Commission chairs of the past few decades:

*Zdeněk Rosa (Czech Republic)
Martin Pavlovič (Slovenia)
Douglas MacKinnon (USA)
Jean-Paul Feldmann (France)
Patrice Finance (France)*

The IHGC Economic Commission works with data submitted by member organizations and invites other hop growing countries to join the IHGC or just provide the most recent hop acreage and production data. Contact information can be found at www.ihgc.org.

Zdeněk Rosa, Vorstand / Chairman